Medio	Chilevisión
Fecha	13/10/2016
Mención	Preocupación e indignación por bajas pensiones. Mención a la UAH.

VIDEO.

Un estudio de la Universidad Alberto Hurtado entre 2006 y 2015, y que salió a la luz pública esta semana, establece que la rentabilidad de las AFP serían "excesivas".

Según el documento casi el 80% de las ganancias de las administradoras de fondos de pensiones sería por sobre de los que establece como "justificable" al riesgo, 4,8 veces más de lo que debían haber registrado en el periodo analizado.

Según Roberto Fuentes, gerente de estudios de la asociación de las AFP, el análisis de la universidad estaría errado. "El principal problema que observamos es que compara una metodología que ocupa valores de mercado para proyectar la ganancia esperada en acciones y la compara con la rentabilidad contable de las AFP (...) amplifica una diferencia que tendría errores metodológicos", aseguró.

Hector Noguera lleva una larga carrera en el teatro, cine y televisión. El periodo de jubilación para muchos actores se transforma de una etapa de descanso en un dolor de cabeza. "Creo que las AFP deben ser una forma ahorro y no al revés no me parece legítimo que las instituciones o personas se enriquezcan o lucren en base a las necesidades básicas de las demás", dijo el destacado actor.

Luis Dimas es otro de los personajes emblemáticos que saca la voz para decir que está en contra del actual sistema de pensiones del país. Es por eso, que él nunca ha impuesto y sacó una cuenta en la que ahorra mensualmente para su jubilación, ya que está acostumbrado a un estilo de vida.